

An der Quelle des Lebens

waren 23 Kinder aus dem Pfarrverband Erdinger Moos am Tag ihrer Erstkommunion. Nach dem Motto der Feier ist Gott eben genau diese Quelle. In den Gruppenstunden haben die Mädchen und Buben auch viel über die Wichtigkeit von Gemeinschaften gelernt, Brot gebacken und erfahren, wie aus Trauben Wein gemacht wird. Pfarrer Philipp Kielbassa (im Bild) zelebrierte den Gottesdienst in der Kirche St. Johannes-Baptist zu Aufkirchen. Die Kommunionkinder aus **Notzing/Notzingermoos**: Simon Adelsberger, Sebastian Franzpeck, Johanna Gröppmair, Sina Höllner, Nina Kresierer, Julia Renner, Fabian Schmid und Sarah Sedlmeier; **Schwaig**: Philipp Blank, Antonia Gensbichler und Elias; **Tischmütter**: Sylvia Renner, Uschi Gröppmair, Monika Sedlmeier und Daniela Schmid; **Aufkirchen**: Esmeralda und Simon Boden, Romy und Yara Corsten, Johannes Dangl, Thomas Döllel, Lilly Egger, Sarah Greinsberger, Emma Hirner, David Jeschonek, Tobias Mann und Maximilian Marburger; **Tischmütter**: Steffi Egger und Marion Hirner. TEXT/FOTO: SIMMET

